

**Mélanges en mémoire de
MARCO PERRON**



Ami irremplaçable, collègue précieux, Marco a laissé un grand vide parmi nous.

C'est afin de garder présent son souvenir que nous avons pensé proposer ces «Mélanges en mémoire de Marco Perron».

Il s'agit de contributions diverses, de spécialistes et d'amis qui ont connu et apprécié Marco de son vivant.

Les thèmes sont ceux qui lui étaient chers : la dialectologie, l'ethnographie et l'histoire valdôtaine.

Nous avons eu une large adhésion à l'initiative. Malheureusement, certains amis, qui avaient annoncé leur contribution, n'ont pas pu nous faire parvenir leur article en temps utile que ce soit pour des raisons de santé ou de travail. Leurs textes trouveront place dans les prochains numéros du Bulletin. Ce sera une autre occasion pour rappeler l'ami disparu.

Alexis Bétemps